

# Les Sharks'men du BCCL s'inclinent face à Oullins



Les Sharks ont encore du mal à se trouver LDSR

Samedi à Matéo, la nouvelle équipe fanion du Basket Charpenne Croix-Luizet (BCCL) a reçu la réserve d'Oullins. Les Sharks'men ont eu la confirmation du résultat de leurs test-matches lors de leur préparation. L'équipe n'a pas encore le liant nécessaire pour développer un jeu collectif efficace. A l'issue de cette rencontre à sens unique, avec un écart de 24 points pour les visiteurs, 95 à 71 (20 -28, 16-28, 15-14, 20-25), force est de constater que les protégés de Stéphane Olivieri ont encore du travail à accomplir. Menés 36 à 56 à la fin de la première période, les Villeurbannais sont revenus sur le parquet après la pause avec de meilleures intentions.

En se montrant plus agressifs, ils ont réussi à empêcher le gain du troisième quart d'un point, 15 à 14. Mais cette débauche d'énergie s'est montrée vaine face à la domination d'une équipe d'un niveau technique supérieur.